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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

médecine militaire
Question écrite n° 1415

Texte de la question

Mme Patricia Adam attire l'attention de M. le ministre de la défense sur les économies attendues de la
réorganisation de la filière recherche du service de soutien des armées (SSA). Issu de la volonté de regrouper
les équipes de recherche du SSA, un établissement unique, le nouvel institut de recherche biomédicale des
armées (IRBA), doit être créé à Brétigny-sur-Orge en septembre 2013. Il comportera notamment un laboratoire
de niveau P4. Or il est prévu d'installer, à Vert le Petit, soit à quelques kilomètres de distance de Brétigny-sur-
Orge, un centre d'essais de la direction générale de l'armement comportant également un laboratoire P4.
L'acquisition de deux infrastructures séparées a jusqu'à présent été privilégiée. Elle risque néanmoins de
générer des coûts de possession exorbitants pour le ministère de la défense. Elle relativise par conséquent
l'ampleur des économies budgétaires attendues du projet d'établissement unique à Brétigny-sur-Orge. Aussi,
elle lui demande de bien vouloir lui faire savoir s'il envisage de réexaminer les décisions ayant conduit le
ministère de la défense à privilégier l'acquisition de deux laboratoires distincts de niveau P4 dans la région d'Île-
de-France.

Données clés

Auteur : Mme Patricia Adam
Circonscription : Finistère (2e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 1415
Rubrique : Défense
Ministère interrogé : Défense
Ministère attributaire : Armées

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 445624 juillet 2012
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE1415
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267695
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_29.pdf

